

CURSO: “La elaboración de un programa radiofónico escolar”



justificación

La radio goza de cualidades singulares para el trabajo curricular, el tratamiento de los temas transversales y para dar visibilidad a los distintos proyectos y planes del centro educativo. Permite el trabajo en grupo, propicia la realización de las actividades escolares desde una perspectiva globalizadora, es un buen instrumento para familiarizarse con nuevas tecnologías y un soporte perfecto para trabajar la comunicación.

La radio nos permite además activar y mejorar la autoestima, la motivación, la inteligencia emocional, la autonomía y la actitud crítica ante lo que sucede. Con este curso se pretende dotar al personal docente de unas herramientas básicas de grabación, edición y publicación de audios, adaptado al material del que disponen para ello, así como darles a conocer diferentes formatos radiofónicos aplicados o no a su aula, de una materia en particular o de temas transversales, propiciando el uso de las metodologías activas en el proceso.

Objetivos

1. Aprender la instalación y manejo básico de una emisora escolar.
2. Conocer el uso de los diferentes dispositivos y practicar con ellos.
3. Producir, grabar y editar un programa de radio.

Contenidos

- El equipo de radio.
- Creación de podcasts y programas de radio. Editores de audio y sesiones multipistas. Adobe Audition. Masterizar y exportar un podcast.
- La web de radio, gestión de entradas, archivos MP3.
- *Streaming* y reproductor de audio.
- Didáctica de la radio escolar: entrevistas, tertulias, magazines...
- Sacarle partido a tu voz para comunicar mejor.
- Indicativos, cuñas pisadores...
- Automatización de radio.

Metodología

Se seguirá una metodología eminentemente práctica, fomentando la participación y persiguiendo en todo momento que se pueda aplicar lo aprendido.

Temporalización

Se celebrará los siguientes días: 2, 4, 9, 16 y 18 de noviembre en horario de 16:30 – 19:30
Las sesiones serán presenciales y se celebrarán en el centro educativo destinatario de la formación.

Ponente

Adolfo Sánchez Romero, profesor del I.E.S. “Bartolomé J. Gallardo”, con experiencia en radio escolar y en otras emisoras de radio.

Destinatarios

Docentes en activo del I.E.S. “Bartolomé J. Gallardo” (Campanario).

Criterios de selección

1º Docentes en activo del I.E.S. “Bartolomé J. Gallardo” (Campanario).

En el caso de haber más solicitudes que plazas (mínimo de 12 y máximo de 15), se aplicará como orden de selección el consecutivo desde las letras JD, del primer apellido, conforme al sorteo público celebrado en este CPR el pasado 27 de septiembre de 2021 ([enlace al sorteo](#))

Plazo de inscripción

El plazo de inscripción estará abierto entre los días 21 al 31 de octubre de 2021.

Lista de admisión

La lista de personas admitidas se hará pública el día 1 de noviembre de 2021.

Certificaciones

Se expedirá un certificado de 15 horas (1,5 créditos) al profesorado que asista con regularidad al 85% del tiempo de duración de la actividad, según la orden del 31 de octubre de 2000 (D.O.E. 4 de noviembre).

Se evaluará la cualificación en la adquisición de los contenidos abordados, mediante el análisis de las prácticas propuestas por el ponentes y desarrolladas por los asistentes en el transcurso de la actividad.

La certificación se inscribirá de oficio, en caso de superar la formación, en el registro personal de formación de cada participante.

Asesor responsable

Enrique Pérez de Villar González, asesor de plurilingüismo en el [CPR Don Benito-Villanueva de la Serena](#) Tlf.: 924021612 E-mail: cprdbv.plurilinguismo@educarex.es

Cláusula informativa de protección de datos para asistentes/participantes.

Los datos de carácter personal serán tratados por el Centro de Profesores y de Recursos de Don Benito-Villanueva (CPR de Don Benito-Villanueva) e incorporados a nuestra base de datos, cuya finalidad es el registro, gestión, control y seguimiento de su participación en la acción formativa, potestad conferida al responsable del tratamiento, el Centro de Profesores y Recursos de Don Benito-Villanueva.

Los datos personales de los participantes serán comunicados, en su caso, para el control y auditoría al organismo que corresponda. Sus datos serán conservados durante el tiempo necesario para cumplir con la finalidad para la que se han recabado y para determinar las posibles responsabilidades que se pudieran derivar de dicha finalidad y del tratamiento de los datos. Será de aplicación la normativa de archivos y patrimonio documental español.

Puede ejercitar sus derechos de acceso, rectificación supresión y portabilidad de sus datos, de limitación y oposición a su tratamiento, así como a no ser objeto de decisiones basadas únicamente en el tratamiento automatizado de sus datos, cuando procedan, ante el CPR de Don Benito-Villanueva. Avd. Vegas Altas, 111-B, 06400 Don Benito (Badajoz) o en el correo electrónico cprdonbenitovillanueva@educarex.es.



UNIÓN EUROPEA
Fondo Social Europeo



Una manera de hacer Europa